

BHAYANGKARA

Polda Papua Gelar Sholat Idul Adha di Lapangan Apel Mapolda

Achmad Sarjono - PAPUA.WARTABHAYANGKARA.COM

Jun 17, 2024 - 17:07

uk 400x150 cm

**HADIRILAH PELAKSANAAN SHOLAT HARI RAYA IDUL ADHA 1445 H/ 2024 M
DI LAPANGAN APEL MAPOLDA PAPUA YANG DILAKSANAKAN PADA:**

Hari/Tanggal : Senin, 17 Juni 2024 / 10 Dzulhijjah 1445 H
Pukul : 06.00 WIT
Khotib : Ustadz. H. Ahmad Lutfi, Lc., M.A.
Imam : Ustadz. H. Muhamad Yunus. S.Pd.I

Sungguh Allah senantiasa memberkahi keberkahan dan ketihaman kepada kita semua

Ustadz H. Ahmad Lutfi, Lc., M.A.
KHO

Ustadz H. Muhamad Yunus. S.Pd.I
IMAM

JAYAPURA – Polda Papua bersiap menyambut perayaan Idul Adha 1445 Hijriah/2024 Masehi dengan menggelar Shalat Idul Adha di Lapangan Apel Mapolda Papua pada hari Senin, 17 Juni 2024 pukul 06.00 WIT.

Kabid Humas Polda Papua, Kombes Pol Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom, menjelaskan bahwa kegiatan ini dipimpin oleh Ustadz H. Muhamad Yunus, S.Pd.I., dengan Ustadz H. Ahmad Lutfi, Lc., M.A. sebagai khotib.

Menurut Kombes Ignatius Benny Ady Prabowo, tema yang diangkat untuk Shalat Idul Adha kali ini adalah "Idul Adha Meneguhkan Nilai Kepatuhan dan Semangat Pengabdian Polri Guna Mewujudkan Kamtibmas Menuju Indonesia Maju". Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri, ulama, dan masyarakat.

"Pelaksanaan Shalat Idul Adha di Lapangan Apel Mapolda Papua dihadiri oleh unsur pimpinan dan personel Polda Papua serta masyarakat untuk berjamaah," jelasnya.

Lebih lanjut, Kombes Ignatius Benny Ady Prabowo mengundang masyarakat Jayapura untuk turut memadati lapangan dalam rangka merayakan Idul Adha secara bersama-sama.

"Kami mengundang seluruh masyarakat untuk bergabung dalam Shalat Idul Adha di Mapolda Papua. Semoga dengan kebersamaan ini, tali silaturahmi antara Polri, ulama, dan masyarakat semakin terjalin erat," katanya.

Acara ini terbuka untuk umum, menunjukkan komitmen Polda Papua dalam mendukung perayaan keagamaan dan memperkuat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat di Papua. (*)